

■ **Stiftung zur Erhaltung des Patumbah-Parkes**, in Zürich, CH-020.7.000.393-0, Stiftung (SHAB Nr.151 vom 08.08.2006, S.18, Publ.3498764). Urkundenänderung: 21.08.2006. Name neu: **Stiftung Patumbah**. Zweck neu: Zweck der Stiftung ist in erster Priorität die Erhaltung des nördlichen Teils des Patumbah-Parkes (Zürich-Riesbach, Kataster-Nr.2440), die rechtliche Sicherstellung der dauernden Freihaltung, die Instandstellung und Pflege der vegetativen und gebauten Teile sowie der dazugehörigen Nebenbauten, die Wiedervereinigung mit dem in städtischem Besitz befindlichen Parkteil (Zürich-Riesbach, neu Kataster-Nr.5328) zu der von Evariste Mertens geschaffenen Gesamtanlage Patumbah-Park, die Öffnung für die Öffentlichkeit und die Förderung der dem Park adäquaten Nutzung. Nach Erreichen ihres primären Zwecks kann die Stiftung durch geeignete Massnahmen die Dokumentierung, Konservierung, Bestandessicherung, Instandstellung, Revitalisierung und den ständigen Unterhalt gefährdeter Gartenanlagen und derer Haupt- und Nebenbauten nach denkmalpflegerischen Gesichtspunkten auf dem Gebiet des Kantons Zürich fördern. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Bachmann, Dominik, von Basel und Meggen, in Kilchberg ZH, Präsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: ohne Zeichnungsberechtigung]; Eberschweiler, Beat, von Bern, in Maur, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: ohne Zeichnungsberechtigung].

Tagebuch Nr. 23447 vom 28.08.2006  
(03529906 / CH-020.7.000.393-0)